Identificate / Registrate Martes 18 de mayo de 2010 Contacte con la pinion degranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS Provincia

HEMEROTECA »

O EN ESTA WEB

pisos

coches

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada

Provincia Entrevistas Empresas

Ahora la Gama Toyota viene con más Tranquilidad. Descúbrela

laopinióndegranada es » Provincia

Guadix acogerá tres cursos de verano

Los cursos estarán centrados en energías renovables, consumo y hábitat troglodita

REDACCIÓN Guadix acogerá del 19 al 23 de julio tres cursos de verano del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada centrados en energías renovables, consumo y el hábitat troglodita. Estos tres cursos se suman al que ya se impartió en abril bajo el título 'La importancia del desarrollo armónico en la prevención del fracaso escolar'.

Así lo destacaron en el acto de presentación de la oferta formativa de este verano el alcalde de Guadix, Santiago Pérez López, y la concejala de Educación, Marina Sánchez, quienes estuvieron acompañados por Jesús Arias, director de los Cursos de Verano del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, y el director del curso sobre hábitat troglodita, Bernardino Líndez Vílchez. "El Ayuntamiento está haciendo un gran esfuerzo por la formación, un aspecto fundamental en una época de crisis como la actual, y tiene intención de seguir trabajando por ampliar la oferta y diversificar las fechas", añadieron.

El consistorio accitano tiene previsto conceder 20 becas por curso destinadas a alumnos matriculados en ciclos formativos de grado superior o en la Universidad, y a personas con titulación universitaria que se encuentren en situación de paro.

Los interesados en obtener más información o en formalizar sus inscripciones pueden dirigirse tanto al Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada como a las dependencias municipales de Educación que hay junto al Teatro Mira de Amescua, informa el consistorio en una nota.

Los cursos uno a uno

Las energías renovables en el futuro panorama energético. Aplicaciones prácticas.

Dirección:?Antonio Espín Estrella. ?Profesor Titular de Ingeniería Eléctrica. Dpto. de Ingeniería Civil.?Director de la Oficina de Energía e Instalaciones de la Universidad de Granada

Coordinación:? Mónica Calero de Hoces.?Profesora Titular del Dpto. de Ingeniería Química.?Universidad de Granada

Este curso tiene como objetivo acercar a los alumnos a un mayor conocimiento sobre el fomento y la utilización de las fuentes de energía renovables, prestando especial atención a aquellas que tienen más peso específico en España, tanto desde un punto de vista tecnológico como medioambiental, incluyendo algunos ejemplos prácticos de aplicación de las mismas.

La protección del consumidor en el siglo XXI

Dirección: ?Guillermo Orozco Pardo. ?Universidad de Granada

Coordinación: Francisco Rivas García.?Técnico de Promoción de Salud y Consumo.?Ayuntamiento de Guadix.

El curso pretende realizar un análisis de los temas más interesantes que la situación del mercado actual plantea en orden a la protección del consumidor, ya sea desde sectores donde existe una elevada conflictividad o bien por la aplicación de las nuevas tecnologías de la información al ámbito del consumo.

El hábitat troglodita. Historia y futuro

Dirección: Bernardino Líndez Vílchez. ?Arquitecto Técnico.?Licenciado en Historia del Arte.?Universidad de

En el proceso selectivo de adaptación del ser humano al medio natural a lo largo de la historia, el hábitat troglodita representa el mejor ejemplo de armonía y sostenibilidad.

El término troglodita ha tenido tradicionalmente una acepción peyorativa asociado a segmentos marginales de la sociedad. Sin embargo, en la actualidad, el desequilibrio que el uso abusivo de recursos provoca en la Tierra, devuelve a este espacio esencial la excelencia cualitativa que, en la construcción del vacío, se manifiesta como una nueva forma de pensar la arquitectura.

El curso analizará este tipo de hábitat que, por su especificidad, presenta dificultades para ser estudiado y comprendido desde los parámetros urbanísticos y la gestión política convencional.













1. Guadix acogerá tres cursos de verano

LO ÚLTIMO

2. Ricky Martin podría presentar a su novio en sociedad

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

- 3. Un congreso aborda el tema de 'Mujer y Poder'
- 4. Inauguración del residencial para mayores SAR El
- 5. Forman a médicos en detección de alteraciones fetales
- 6. 44 alumnos mejoran su cualificación profesional
- 7. El Memoria de Andalucía recibe 170.000 visitas
- 8. La Junta ejecuta obras de emergencia en la A-4144 de Granada
- 9. El recorte no afectará a las obras del Metro de Granada
- 10. El juez Urquía asegura que todo "es un montaje" contra



1 de 2 19/05/2010 10:22